



Dank für fruchtgesegnetes Jahr Rebland 18.10.01

Am 10. Oktober feierten die Mädchen und Buben im Kindergarten der Weinbaugemeinde Cottenheim gemeinsam mit ihren Erzieherinnen und Pfarrer Heinz-Josef Fensterer ein Erntedankfest. Die Kinder hatten von daheim liebevolldekorierte Körbchen mit Früchten von Garten, Feld und Weinberg mitgebracht und im Turnraum, wo die Feier stattfand, aufgebaut. Pfarrer Fensterer freute sich über die Begeisterung der Drei- bis Fünfjährigen, die Gedichte aufsag-

ten, Lieder vortrugen und den Jahreslauf zwischen Werden und Vergehen in Bildern darstellten. Andächtig lauschten sie den Worten des Pfarrers, der mit ihnen betete und den Erntedank für ein fruchtgesegnetes Jahr aussprach. Einen Tag später ging es im Kindergarten fröhlich ans Werk, denn Erzieherinnen und Kinder bereiteten aus dem Inhalt der Körbchen eine leckere Mahlzeit zu, die sich alle gemeinsam mit großem Appetit schmecken ließen.